

## **ABSTRAK**

Skripsi dengan judul “Analisis Hukum Islam Terhadap Praktik Pemesanan Ayam Joper (Studi kasus Di Desa Jambewangi Kecamatan Selopuro Kabupaten Blitar)” ini ditulis oleh Rizki Priastanto, NIM. 17101163069, Jurusan Hukum Ekonomi Syariah, Fakultas Syariah dan Ilmu Hukum, Institut Agama Islam Negeri (IAIN) Tulungagung, yang di bimbing oleh Moh.Ali Abdul Shomad.V.E.A.S.Ag, M.Pd. I

Kata Kunci: Jual Beli, Hukum Islam, Pemesanan, Ayam Joper

Pada penelitian ini dilatarbelakangi oleh adanya perkembangan model jual beli. Tentu strategi dan kegiatan jual beli oleh peternak ayam yang ikut serta berkembang. Misalnya, dalam pemesanan melalui online atau media online lain. Perkembangannya jual beli online banyak produk yang dijual menggunakan model jual beli istishna. Namun, pada praktiknya jual beli tersebut sering digunakan untuk produk makanan, pakaian, dan produk jadi lain. Pada penelitian ini ingin menggali melalui perspektif hukum islam dalam melihat fenomena jual beli peternak ayam tersebut.

Fokus penelitian ini, diantaranya: (1) Bagaimana praktik jual beli pada pemesanan ayam joper di Desa Jambewangi, Kecamatan Selopuro, Kabupaten Blitar? (2) Bagaimana praktik jual beli pada pemesanan ayam joper ditinjau dari Hukum Islam di Desa Jambewangi, Kecamatan Selopuro, Kabupaten Blitar ?

Dalam Penelitian ini menggunakan metode kualitatif dan studi kasus. Teknik pengumpulan data yang digunakan dalam penelitian ini berupa observasi, wawancara, dan dokumentasi. Teknik analisis data yang digunakan peneliti dalam penelitian ini adalah reduksi data, penyajian data, penarikan kesimpulan.

Hasil penelitian ini: (1) Pada praktik jual beli pemesanan atas ayam joper yakni jual beli melalui online. Hal ini memudahkan penjual untuk menjual hasil produksinya dengan jangkauan yang luas. Wilayah pemasaran yang berkembang dan bisa siapa saja. Sehingga, hal ini memberikan kesempatan pada ternak lain untuk dapat menjual produknya dengan mudah. (2) Model penjualan ini didalam islam disebut sebagai penjualan As-salam. Seperti halnya yang dilakukan dalam pemesanan ayam joper secara online tersebut. Namun, secara islam tidak sah karena beberapa syarat jual beli as-salam tidak terpenuhi.

## **ABSTRACT**

Thesis with title "**Analysis of Islamic Law to Joper Chicken Booking Practices (Case Study in Jambewangi Village, Selopuro District, Blitar Regency)**" written by Rizki Priastanto, NIM. 17101163069. Department of Islamic Economics Law, Faculty of Sharia and Law, State Islamic Institute (IAIN) of Tulungagung, Advisor: Moh.Ali Abdul Shomad.V.E.A.S.Ag, M.Pd. I

**Keywords:** Buy and Sell, Islamic Law, Ordering, Chicken Joper

This research is motivated by the development of buying and selling models. Of course the strategies and activities of buying and selling by chicken farmers who participate develop. For example, in ordering through online or other online media. The development of buying and selling online many products that are sold using the trading model istishna. However, in practice the buying and selling is often used for food products, clothing, and other finished products. In this study, we want to explore through the perspective of Islamic law in seeing the phenomenon of buying and selling of chicken farmers.

The focus of the research is (1) How is the practice of buying and selling on joper chicken orders in Jambewangi Village, Selopuro District, Blitar Regency? (2) How is the practice of buying and selling on joper chicken orders in terms of Islamic Law in Jambewangi Village, Selopuro District, Blitar Regency?

In this research used qualitative methods and case studies. Data collection techniques used in this study in the form of observation, interviews, and documentation. Data analysis techniques used by researchers in this study are data reduction, data presentation, drawing conclusions.

The results of this study: (1) In the practice of buying and selling orders for joper which is buying and selling through online. This makes it easy for sellers to sell their products with a wide range. A growing marketing area and can be anyone. Thus, this provides an opportunity for other livestock to be able to sell their products easily. (2) This sales model in Islam is called As-Salam sales. As is the case with online ordering joper. However, Islam is illegitimate because some conditions of buying and selling as-salam are not fulfilled.

## الملخص

البحث العلمي بالموضوع "تحليل الشريعة الإسلامية على ممارسة حجز الدجاج جوبر (دراسة الحالة في قرية جامبيواعي، منطقة سيلوبورو، بليتار ريجنسي)" كتابه رزق فريستانطا. رقم القيد: 17101163069، قسم حكم الإقتصادية الشريعة كلية الشريعة وعلوم الحكم جامعة الإسلامية الحكومية تولونج أجونج. المشرف: محمد على عبد الصمد الماجستير.

**كلمة الإرشادية:** البيع، الشريعة الإسلامية، الحجز، الدجاج جوبر.

كانت خلفية البحث عن تطوير نموذج البيع والشراء. بالطبع استراتيجيات وأنشطة البيع والشراء من قبل مزارعي الدجاج الذين يشاركون في تطوير. على سبيل المثال ، في الطلب من خلال الإنترن特 أو وسائل الإعلام الأخرى عبر الإنترن特. تطوير البيع والشراء عبر الإنترن特 للعديد من المنتجات المباعة باستخدام نموذج البيع والشراء است موديل ناء. ومع ذلك، في الممارسة العملية يستخدم البيع والشراء غالباً للمنتجات الغذائية والملابس وغيرها من المنتجات الجاهزة. في هذه الدراسة، نريد أن نستكشف من خلال منظور الشريعة الإسلامية في رؤية ظاهرة ممارسة حجز الدجاج جوبر.

وأما تركيز البحث فيما يلي (1) كيف ممارسة حجز الدجاج جوبر في قرية جامبيواعي، منطقة سيلوبورو، بليتار ريجنسي؟ (2) كيف ممارسة حجز الدجاج جوبر في قرية جامبيواعي، منطقة سيلوبورو، بليتار ريجنسي من رأي الشريعة الإسلامية؟.

في هذه البحث باستخدام الطرق النوعية ودراسات الحالة. تقنيات جمع البيانات المستخدمة في هذه الدراسة في شكل ملاحظات ومقابلات وتوثيق. تقنيات تحليل البيانات المستخدمة من قبل الباحثين في هذه الدراسة هي الحد من البيانات، وعرض البيانات، واستخلاص النتائج.

نتائج البحث تدل أنّ (1) كيف ممارسة حجز الدجاج جوبر في قرية جامبيواعي، منطقة سيلوبورو، بليتار ريجنسيشيخ مصطفى هو شراء وبيع على الانترن特. هذا يجعل من السهل على البائعين بيع منتجاتهم بمجموعة واسعة. وبالتالي، يوفر هذا فرصة للماشية الأخرى لتكون قادرة على بيع منتجاتها بسهولة. (2) يُطلق على نموذج المبيعات هذا في الإسلام مبيعات السلام. كما كان الحال مع البائع منشيخ مصطفى. ومع ذلك، فإن الإسلام غير شرعي لأنّه لم يتم الوفاء بعدة ركائز لبيع وشراء السلام.